



Nuevo golpe al tráfico de drogas en Sanlúcar

La Policía Nacional detiene a tres personas y desmantela tres plantaciones de marihuana en el centro de la ciudad y en La Algaida.

P11

LOCAL LA COLONIA MONTE ALGAIDA CELEBRA SU 110 CUMPLEAÑOS CON UNA JORNADA EMOCIONANTE | 13

La Algaida celebra sus 110 años de historia por todo lo alto

■ Los vecinos de La Algaida reconocieron a los mayores de 75 años durante la celebración de su aniversario con varias distinciones ■ No faltaron las tartas conmemorativas, el chocolate y los churros en esta jornada tan especial para la colonia ■ El CEIP Maestra Caridad Ruiz acogió el evento

Condenan a una mujer por agredir a una doctora

El Juzgado Nº2 de Sanlúcar ha condenado a cuatro de meses de prisión y una orden de alejamiento a una mujer por agredir y amenazar a una médica del Centro de Salud del Barrio Alto. También está obligada a indemnizar a la víctima. PÁGINA 9

Los vecinos estallan por la falta de limpieza y recogida de basuras

Vecinos de diversas zonas de Sanlúcar muestran su indignación por el estado en el que se encuentran numerosas calles y barriadas de la ciudad por la falta de recogida de basuras. La oposición lamenta que los operarios tengan que recoger basura en furgonetas debido a la falta de medios materiales que sufren en su puesto de trabajo. PÁG 5

Casa Bigote, reconocido por su amplia trayectoria

La patronal Horeca ha entregado el Premio a Mejor Trayectoria Profesional a Fernando Hermoso, de Casa Bigote, en los Premios Hostelería de Andalucía. PÁG 7

DEPORTES | P19

El Antequera recibe a un Sanluqueño muy tocado

■ Los verdiblancos lucharán por conseguir los tres puntos ■ El encuentro se disputará el domingo a las 20:00h

Leonor Barrero será la diseñadora del cartel de las Carreras de Sanlúcar

La artista sevillana ha firmado un acuerdo con la Real Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar para ilustrar el cartel anunciador de la que será la 179 edición de las Carreras de Caballos de Sanlúcar. Barrero se ha mostrado muy ilusionada y agradecida por esta oportunidad ya que "siempre he estado muy vinculada a Sanlúcar". PÁG 6